werden schon umgesetzt zentriert. Manche davon Arbeit. Auf fünf Projektideen haben sie sich konten Ergebnisse ihrer dem Gemeinderat die erstierten die Jugendlichen beirates statt. Nun präsenneu gegründeten Jugendfand die erste Sitzung des Im Oktober vorigen Jahres

Cinscreding / Legistalia iii der innenstadt angeprangert

Von Felix Biermayer

jüngsten Sitzung präsentiert. dem Gemeinderat in seiner den. Die Ergebnisse wurden diskutiert und geplant wur-Stadtjugendreferenten André mit der Unterstützung des n Projektgruppen intensiver Weiß im Calwer Jugendhaus Ideen gesammelt, die später über die städtischen Schulen. beirat. Rekrutiert wurden sie stimmt das nicht. Im Oktober Jugendliche in einem Jugendtrafen sich zum ersten Mal 35 tun selbst nichts? In Calw schweren sich immer nur und Calw. Junge Menschen bedem Treffen wurden

Leerstand

stände dokumentiert. Dies ren Vermarktung helfen. soll der Stadt bei einer besseben auf einer Karte die Leer-Gegend abgelaufen und ha-Jugendlichen sind sogar die für Mieter und die Lage. Die marktung, hohe Investitionen das ihrer Meinung nach liegt: Internethandel, fehlende Vermeinderat erklärte sie, woran stadt aufgefallen. Dem Geder Leerstand in der Innenwar mit ihrer Projektgruppe Linden-Gymnasium (MvLG) Sara Heer vom Maria-von-

Fast-Food-Restaurant, ein Ge auch im Gepäck. Die Jugendansiedeln soll, lichen wünschen sich Ideen dafür, was sich dort hatte Heer



Ein Beschwerdeportal soll die Qualität des ÖPNV, wie hier am Calwer ZOB, verbessern.

Bei einem baldigem Immobidermittel generieren können. angegangen werden. lien-Gipfel solle der Leerstand be dadurch sogar schon För-Hilfe für die Stadt sei. Man hader Jugendlichen eine große dass das Leerstandkataster meister Florian Kling betonte, Spielzeuggeschäft, Unverpacktladen. Asia-Food-Markt oder einen und -klamotten verkauft, ein Bürgereinen

Müllvermeidung

besser platzierte und vor alkampagne sowie auffälligere, den plädierte für eine Plakat-Werkrealschule in Heuma-Maurice Heinkel von der te Ideen zur Müllvermeidung. Eine weitere Gruppe sammel-

> die Stadt sauberer halten. Nutzung verbessern und so phone bekommen, soll die eimern, über den Passanten lustige Sprüche aufs Smart-

richtete sie sich an OB Kling. Auch Oliver Höfle (GfC) lobte die Jugendlichen. super und solle so schnell wie Dafür gab es Lob von Sabi-ne Ekenja (FW). Die Idee sei möglich umgesetzt werden,

Gimpelstein

Root von der Werkrealschule stein ist? Der Aussichtspunkt Weg zum Schaffot. Lukas des Stadtgartens auf halbem befindet sich am oberen Ende Wer weiß, wo der Gimpel-

sollte er in einen schöneren ge des Platzes übernehmen, Root gehört, würden die Pfleein Mülleimer - und die Trepdort eine Himmelsliege opti-mal wäre. Außerdem fehle Die Pfadfinder, zu denen bedürften einer Überholung. penstufen zum Gimpelstein

auch dem Weg zum Gimpelstein widmen. Zustand versetzt werden.

OB Kling hatte für die macht werde, werde man sich sobald der Stadtgarten genächste Woche geliefert. Und Gruppe eine gute Nachricht. Himmelsliege werde

»CalwChallenge«

Von der »CalwChallenge« ha-

beim Busfahren begegnen tifiziert, die Jugendlichen

verschiedene Probleme iden-

trifft sich dort gerne mit seinen Freunden, so wie andere

> Senioren. Calw ja eher an Kinder und gendliche gebe, meinten sie. nung dabei. Es sei schön, dass Sonst richteten sich Events in es mal ein Angebot für Juvom MvlG waren bei der Pla-Euro. Felix, Phil und Malte ım Gesamtwert von 2000 nander an. Es winken Preise lenges auf dem Brühl gegeneiacht Personen in zehn Chal-

Beschwerdeportal

sam mit seiner Gruppe hat er kehrs am Herzen. Gemeinliegt die Qualität des Busver-Max Nothacker vom MvLG

> dies sei im Alltag ärgerlich. stelle einfach gar kein Bus. All oder es fährt an einer Halteder Busfahrer unhöflich sein

Foto: Biermayer

de dem Landratsamt überge-ben werden. Dieses sei für ben werden. Dieses sei sei notwendig. Die gesammelten Daten sollen am Jahresen-Eine genaue Problemanalyse wenig, meinte Nothacker. sein. Beschweren alleine helfe Social Media beworben und nen. Die Plattform solle auf ziert gemeldet werden könder Bushaltestelle erreichbar über einen QR-Code direkt an leme direkt und unkomplirichtet werden, auf dem Probein Beschwerdeportal eingewww.buskommtnicht.de soll der Domain